

„Lasst die Kinder zu mir kommen“ (NT, Lukas18,16)

Im Rahmen unseres Bildungs- und Erziehungsauftrags möchten wir in unserer Einrichtung gemeinsam mit den Kindern die Vielfältigen Erfahrungen des Lebens (Freude, Trauer, Glück, Unglück, Erfolg, Misserfolg) entdecken. Die Kinder sollen in ihren unterschiedlichsten Lebenssituationen Halt und Orientierung finden. In unserer Kindertagesstätte treffen Menschen unterschiedlicher Kultur und Religion aufeinander, denen wir mit Toleranz und Feingefühl begegnen. In der Auseinandersetzung mit dem christlichen Glauben, den sie bei uns in seiner Vielfalt kennen lernen, können sie sich ihrer religiösen Identität bewusst werden. Wir gestalten unseren Alltag durch Rituale, wie gemeinsame Gebete, Lieder und Geschichten. Dadurch versuchen wir glaubwürdig und ehrlich, Werte zu vermitteln, die Wegweisung geben für ein ganzheitlich-christliches Leben. Kirchen- und Kindergartenjahr mit ihren zahlreichen Festen (Palmsonntag, Ostern, Nikolaus, St. Martin, Geburtstag) setzen Höhepunkte und machen den Glauben in der Gemeinschaft greifbar. Die Kinder lernen in den biblischen Geschichten Jesus als ständigen Begleiter kennen und wertschätzen.

„Gott schuf also den Menschen als sein Abbild“ (AT, Genesis1,27)

Durch seine Liebe hat Gott jeden Menschen einzigartig erschaffen, Mit seiner eigenen Persönlichkeit verdient das Kind, wie jeder Mensch, Respekt und Wertschätzung. Daher sind Kinder und deren Familien, unabhängig von Herkunft und Konfession bei uns herzlich willkommen. Diese Vielfalt bereichert unsere Gemeinschaft. Es ist uns wichtig, dass sich jeder angenommen fühlt. Die in jedem Kind grundgelegten Fähigkeiten, Begabungen und Talente wollen wir mithelfen zu entdecken und zu fördern.

„Deinen Nächsten sollst du lieben wie dich selbst“ (NT, Lukas10,26)

Jeder einzelne von uns, wie auch das gesamte Team sind den Kindern und deren Familien partnerschaftlich verbunden. Unser Engagement und unsere fachliche Kompetenz bringen wir mit Überzeugung in unsere Kita-Arbeit ein. Um gesellschaftlich Entwicklungen und neue wissenschaftliche Erkenntnisse in unserer Arbeit umsetzen zu können, bleiben wir durch regelmäßige Fortbildungen in Bewegung. Dies ist ein Garant zur Qualitätssicherung unserer Einrichtung. Eine gute Zusammenarbeit mit Träger und Pfarrgemeinde stellt die Basis dar für ein loyales und verlässliches Miteinander.

Ein Haus mit Fundament (NT, Lukas 6)

Unser Team ist darauf bedacht, dass jedes Kind Geborgenheit und Zuwendung findet. Wir schaffen durch feste Bezugspersonen, Freundlichkeit und Beständigkeit einen Ort, an dem sich Kinder und Eltern wohlfühlen können. Unsere Begegnungen mit den Eltern sind geprägt von Offenheit, Transparenz, ständigem Informationsaustausch und gemeinsamen Lösungsansätzen.